
 

 

 

 

 

４日（月）の１時間目に、人権集会を行いました。先週考えた標語の中から心や思いが

より伝わる作品を優秀賞とし、発表しました。思いやること、個性を認め合うことの大切

さ、言葉がもつ力の大きさなどを伝えている素敵な標語の中から、「また明日 その一言で 

心晴れ」が２年生の最優秀賞に選ばれました。また、絵本『きみのそばにいるよ』を生活委員が読み聞かせをし

ました。この絵本の、「きみのでこぼこしているところが、すき。きみはでこぼこしているから、いとしいの。」

など、心細い気持ちや不安な気持ちに優しく温かく寄り添う言葉がたくさん語られています。そして、先週行っ

た「仲間のすてきなところ見つけ」で互いの素敵な所を伝え合った内容から、自分のすてきなところをハート型

の紙に書いて色を塗りました。このハートに書かれたように、一人ひとりが自分のことをもっと好きになれるよ

う支援していきます。人権集会をきっかけに、「自分」という素晴らしい存在を大切にし、自他を尊重し合える

温かな学校をつくっていきます。また、裏面に『あいち人権情報』を載せましたので、そちらもご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年度 美川中学校                          

第２学年 学年通信 

令和５年１２月８日（金） Ｎｏ．２７ 

≪来週の予定≫ 
日 曜 宿題  １ ２ ３ ４ ５ ６   行事予定 

11 月 
MP 
理 20 

月１ 月２ 月３ 月４ 月５  
（委員会なし）１４：３５ 
（委員会あり）１５：１５下校完了 

12 火 ＊ 火１ 火２ 火３ 火４ 火５ 火６ 
（部活動なし）１５：４５ 
（部活動あり）１６：１０下校完了 

13 水 
MP 
社 17 

木１ 木２ 木３ 木４ 
岡崎日帰りツアー 
プレゼン大会 

（部活動なし）１５：４５ 
（部活動あり）１６：１０下校完了 

14 木 ＊ 長距離走大会   
１２：００頃解散予定 
（雨天：金曜授業 弁当持ち １５：４５下校完了）  

15 金 
MP 
国 21 

金１ 金２ 金３ 金４ 金５ 
大掃除 
ワックス
がけ 

長距離走大会予備日（雨天中止：水曜授業） 
弁当持ち 
１５：４５下校完了 

 

 

第２回岡崎学力検査について（各教科とも１年生で習った内容を含みます） 
冬休み明けの１月１０日（水）に、岡崎学力検査が行われます。以下に出題範囲を記載しましたので、得意を伸ばし

たり、苦手を補強したりするなどの取り組み方を考えるきっかけにしていただけたらと思います。なお、冬休みの課題
として以前の岡学問題を使用します。 

○国語 教科書 P187まで（『文法への扉２ 走る。走らない。走ろうよ。』まで） 

○社会 地理 教科書 P256まで（『第３編 第３章 ６節 東北地方』まで） 

    歴史 教科書 P147まで（『第４章 ３節 産業の発達と幕府政治の動き』まで） 

○数学 教科書 P138まで     ○理科 教科書 P209 まで     ○英語 教科書 P82まで 

 

 《ゼッケンについて》 

※１２日（火）に配付予定です。 

・マラソンの部参加生徒 

…体育大会と同じゼッケンを四隅に縫い

付ける。 

・継走の部Ａチームの生徒 

…走順が書かれたゼッケンを四隅に縫い

付ける。 

・継走の部Ｂチームの生徒 

…ゼッケン不要（当日配付する、学校が用

意したビブスを着用） 

《保護者駐車場について》 

１日（金）に配付しました案内でご確認く

ださい。（同様の文書を配信メールでも送付

済） 

 

日時 令和５年１２月１４日（木）８：３０～１２：００

※雨天：金曜授業、１５日（金）に順延 

（６：３０頃 HP、配信メールにて連絡） 

場所 中央総合公園 市民球場 及びその周辺 

日程  ８：３０ 応援場所に集合完了 

８：５５ 開会式・準備体操 

９：０５ コース確認（女子→男子） 

９：４０ マラソンの部 女子スタート（３年→１年→２年） 

９：５５ マラソンの部 男子スタート（３年→１年→２年） 

１０：１５ 継走の部 女子スタート（全学年一斉） 

１０：５５ 継走の部 男子スタート（全学年一斉） 

１１：４５ 閉会式 

１２：００ 学年ごとに下校 

 

☆保護者の皆様には、ご多用の中、保護者会に足を運んでいただきありがとうございました。 

☆スキー研修についての質問で、全体に関わるものは、来週の学年通信でお知らせさせていただく予定です。

特に持ち物については、なるべくご家庭にあるもので対応していきたいと考えています。 



 


